
Le compte rendu du Vendredi 10 Novembre 2023 a été voté avec 1 voix CONTRE.

Toutes les délibérations ont été votées POUR à l'unanimité.
Suite à un message de Mr le Maire, je vous envoie les points abordés en « Questions Diverses ».
Il y a juste le sujet sur les gravières qui a été abordé au moment de la délibération sur 
« l'Acquisition de la parcelle cadastrée n°A 0077 sur la zone des gravières » où il a été rappelé par 
Matthieu que Mr Le Maire était à l'initiative de l'aménagement de ce site et Mr Le Maire a bien 
appuyé sur le fait que ce projet d'aménagement lui tenait à cœur. (Je ne sais pas où le placer)

Mr le Maire     :  

• Droits de préemption
• Nombre de demandeurs d'emploi
• Chauffage de l'église (travaux courant 2024)

Jean-Yves     :  

Travaux : 
• Janvier planification des retrofit à installer.
• 53 retrofit 2024 ou 2025
• bâche harifaing en 2024

Matthieu :

Stade de foot : arrêt des travaux à cause du mauvais temps.
Soirée BD
marché nocturne
Vendredi 22/12 concert de Noël 20h au cinéma.

Mr le Maire :

Suite au conseil communautaire lundi 11/12
Redevance déchets :

• 2 hypothèses abordées 
Une décision définitive sera prise au bout de 6 mois pour le nombre de levées.

J'ai noté : Provisoire 2024, 348363 € 
                                            ont retiré 2x20 000 € 
                                            de l'attribution de compensation
Désolée Grégory je ne sais plus à quoi ça correspond

Equipement sportif : pour le stade 
• Doublement de la somme de subvention 2 x 70 000€

Nadia     :  

• Noël place de la mairie, Père Noël et lutin ont donné des papillotes et prise de photos (90 
enfants en ont bénéficié) 

• 116 réponses données aux enfants qui ont écrit au Père Noël
• Noël à l'EHPAD, cadeau aux 52 résidents : plaid et carte de Noël, animation « Hanicia 

Danse ».
• Prochaine réunion CCAS : 10/01/2024 20h30



• Portes ouvertes « Forfele'liens », financées par ADMR Vosges et Département : le but est de 
rompre l'isolement. Lieu convivial de rencontre.

Mr le Maire     :  

• DAB fonctionne à nouveau, mi janvier le local sera aménagé.
• Colruyt : discussion entre avocat et demandeur du recours, donc en attente de décision.
• Bulletin municipal sortira début d'année 2024
• Voeux du Maire le Vendredi 12 janvier 2024

Gilles :

• Marché de Saint Nicolas : certains exposants ne sont pas venu sans prevenir
• AG du Pôle Médical : Mme Le Paige demande des places de parking supplémentaires, 

Vosgelis entretien des communs, local poubelle fermé couvert. Les escaliers sont à refaire 
(kiné)

• Visite de l'architecte : aménagement des bâtiments (cellule commerciale, coiffeur...)
• Forêt : plan d'aménagement sur 20 ans, Clair sapin (réserve de 1 hect et demi)
• investissement important au camping Ciela 


